



長谷院長（左）と鎌田事務長

清水町・御影診療所

老健から介護医療院に転換 「帰れない」ニーズに対応

十勝管内清水町の御影診療所（荒井正昭理事長、長谷川院長・7床）は、人口約8000人との同時に医療と介護を提供。「小規模で多機能を持つ」拠点として地域サービスを優先するところにも、制度改定にも合わせて適応してある。休床を再開し、療養から介護、やがて介護医療院へと転換。人口減少が進む田舎部で「質の高い医療」を提供できるのが、スタッフ一同奮闘している。

御影地区は高齢者が多い「ニーズが多いためだ。
障害者施設入所者が多いなど地域ならではの特徴があり、在宅で介護を受けたが、介護ア虽说の家族や身寄りがない場合、社会的入院する方向性を示さない場合、社会的入院め、11年には介護に頼らざるを得ない。そ
れについた制度の狭間で支
援がつながらない、困難老健29床を開設。

増えて、しかも10回も転換した。パークアーバンを配置するの都度手続を繰り返す。この煩雑さがある程度の改修で済んだ。老健から介護医療院へ、介護施設へはいざ、医点、介護医療院へ転換によるメソシットを提供しやすい機能を設けた。また、基本報酬が大幅に上昇したのは、基本報酬が大きめメソシットだ。老健では認知症期トド。老健では認知症期トド。老健からの介護化を貢献するのに、炎など医療介入が必要となる場合、診療所の人員配置などにつながる。老健が隣接されていて、病床をせね。施設其運営は老健ベッドが隣接されていて、

して診療所で
院後は再度
集まるが、そ

A black and white photograph of a long, low building with multiple storefronts. The building has a tiled roof and a dark facade. Several signs are visible above the windows and doors, including one that clearly reads "みかげ" (Mikage). The building appears to be a row of shops or businesses.

広がる
クー
膝関節
える治
工コ一

術後「痛みが半減」7割

整形外科道記 整形性脛骨節症にて一導入

鉋路三慈会病院が先駆として導入して、ものゝ道内での導入は数少ない。今國醫聖術の評価が高い同病院で、注射や薬剤が減るなど患

目標値達成について医療者と患者が
一緒に書き込む

医療者と患者が

豊平区の北海道整形外科（クリーチ）疼痛管理科記念病院（加藤真利理事長、近藤喜院長・199床）は、変形性膝関節症にCOOleef治療による低侵襲な治療用高周波システム（ラジオ波治療）を導入した。人工関節再置換術など膝法で着色化を図る。手術者や合併症リスクの高い患者にとっては選択肢が

広がる。
クーリーハ、変形性
膝関節症による痛みを取
える治療法。具体的には
エコード監察しながらの

歩路二慈念病院が先駆されると、2年間以上效果が続き、痛みがゼロにならないとしても、通院の頻度、痛み止めの注射や薬剤が減るなど患者にとってのメリットは大きい。

变形性膝関節症の治療法は、これまで消炎鎮痛剤、ヒアルロン酸注射等保存療法と人工関節全

て導入しているものの、道内での導入施設は数少ない。人工関節手術の評価が高い同病院で、あるいは低侵襲の治療法を提供できるのは、大きな差別化にもつながる。

今後は原因を強化して症例数を増やしていく。